

JOURNAL	L'HEBDO
DATE	Jeudi 18 décembre 2025

Nadia Boireau ne briguera pas de troisième mandat

COURÇON-D'AUNIS

Après vingt-cinq années d'engagement au service de la collectivité, Nadia Boireau a annoncé qu'elle ne se représentera pas aux prochaines élections municipales. Un parcours marqué par la continuité, l'action et la volonté de préparer l'avenir.

Élue pour la première fois en 2001 comme conseillère municipale, Nadia Boireau poursuit son engagement en 2007 en tant qu'adjointe en charge des écoles, des loisirs et de la jeunesse. « *Mise sur les bons rails* » par l'ancien maire Bernard Drapeau, elle est élue maire de Courçon en 2014. À cette époque directrice de l'Ehpad de Saint-Cyr-du-Doret, elle cumule ses fonctions avec celles de vice-présidente de la Communauté de Communes (CDC) Aunis Atlantique, en charge de la petite enfance.

Le sentiment du devoir accompli

Réélue maire en 2020, elle est reconduite vice-présidente de la CDC, cette fois déléguée à la santé et au social. À ce titre, elle accompagne plusieurs projets structurants, dont la réhabilitation de la Nouvelle Laiterie de Saint-Jean-de-Liversay, aujourd'hui lieu ressource proposant épicerie solidaire, l'accès au numérique pour tous ou encore la recycle-



Nadia Boireau derrière le bureau de maire de Courçon qu'elle occupe depuis 2014 -
© Daniel Priez (CLP)

rie. Autre dossier majeur, la mise en place du Contrat local de santé, avec pour objectif « *d'attirer les professionnels sur le territoire en créant un maillage avec tout ce qui a trait à la santé* », afin que « *chacun puisse avoir accès aux soins dans les meilleures conditions possibles* ».

Au terme de 25 années « *à faire de tout ce qu'elle pouvait* », Nadia Boireau dresse un bilan collectif : la modernisation des infrastructures (brigade de gendarmerie, caserne de pompiers), l'entretien et la réhabilitation du patrimoine communal, le soutien renforcé à la vie associative, le développement de services de proximité, la mise en place d'outils de par-

icipation citoyenne, ou encore la gestion budgétaire rigoureuse et transparente.

Consciente du travail restant à accomplir — revitalisation du cœur de bourg, attractivité résidentielle, maintien des commerces de proximité — elle se dit convaincue que la reconnaissance de Courçon comme « *Petite Ville de Demain* » aidera les futurs élus à se projeter « *dans les vingt à trente années à venir* ». Sans regret, Nadia Boireau confie cependant savoir qu'à partir de 2028, elle pourra « *donner du temps à ses proches* ».

Daniel Priez (CLP)